

Pressemeldung

27. Februar 2014

Jecke Regiobahn-Frösche feiern Karneval und verteilen Quarkbällchen an die Fahrgäste

Da staunten die Reisenden der Regiobahn S28 nicht schlecht: Wer heute an Weiberfastnacht (Altweiber) mit der Regiobahn S28 um 10:45 Uhr ab Mettmann Stadtwald oder um 11:44 Uhr ab Kaarster See in Richtung Düsseldorf unterwegs war, konnte eine Überraschung erleben. Das Triebfahrzeug der Regiobahn war karnevalistisch mit Froschballons und Lianen geschmückt und aus den Lautsprechern tönte Karnevalsmusik.

Ein besonderes Highlight war die Kostümierung der Regiobahn Mitarbeiter als Frösche. Hiermit wollte die Regiobahn auf die bereits begonnen Arbeiten im Zuge der Verlängerung nach Wuppertal aufmerksam machen, die zur Schaffung neuer Biotope und zum Umsiedeln u.a. von Fröschen dienen. Viele Fahrgäste haben sich begeistert über die Aktion geäußert und sogleich wurden etliche Fotos geschossen.

Im Fahrzeug haben Geschäftsführer Ulrich Bergmann, Jürgen Hambuch (Regiobahn Fahrbetriebsgesellschaft mbH), Joachim Korn (Regiobahn GmbH) sowie Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Regiobahn an die Fahrgäste leckere Quarkbällchen verteilt.

An den kommenden „jecken“ Tagen verkehrt die Regiobahn S28 nach einem speziellen NachtExpress-Fahrtplan. Weitere Informationen finden Sie auch auf unserer Homepage www.regio-bahn.de.

Regiobahn Fahrbetriebsgesellschaft mbH • An der Regiobahn 15 • 40822 Mettmann • Internet : www.regio-bahn.de

Daniel Prüfer

Marketing, Tarif & Vertrieb

Telefon: 02104 305-409

Fax: 02104 305-403

E-Mail: daniel.pruefer@regio-bahn.de

REGIOBAHN
FAHRBETRIEB

...mehr als eine Bahn

Pressemeldung

27. Februar 2014

Pressefoto:



Regiobahn Fahrbetriebsgesellschaft mbH • An der Regiobahn 15 • 40822 Mettmann • Internet : www.regio-bahn.de

Daniel Prüfer

Marketing, Tarif & Vertrieb

Telefon: 02104 305-409

Fax: 02104 305-403

E-Mail: daniel.pruefer@regio-bahn.de

REGIOBAHN
FAHRBETRIEB

...mehr als eine Bahn